



Edificio en la costa de Moya (Gran Canaria). Hace tres años ejecutamos en nuestra fachada una decoración en homenaje al poeta Tomás Morales. Relacionamos el espíritu atlántico universal de su obra con el sentir del surfista un siglo más tarde. Tomás Morales, la personalidad más importante de la historia de Moya; y el surf, la actividad que más gente ha traído a su municipio de forma regular en los últimos cuarenta años. El corto tramo de litoral de Moya concentra una decena de rompientes de surf que hacen de esta costa un tramo muy activo en deporte. El lugar desprende versos vivos de Morales en cada sesión de buen surf, y nosotros hemos adquirido nuestra propia cámara de fotos para plasmar esos momentos únicos. Cada mes seleccionamos las tres mejores imágenes y las exponemos hacia la calle en unos ojos de buey de barco incluidos en la decoración. Hemos despertado interés entre la gente que se para a ver la obra. Ahora, hemos decidido dar forma económica a la iniciativa abriendo al público un pub en nuestro local. Envuelto por los versos de Tomás Morales, aquí habrá surf y músicas atlánticas, y procuraremos dar un pequeño empuje turístico a la zona, además de apoyar el desarrollo del surf. El proyecto, en proceso, se llamará "Atlántico Infinito", y el slogan será "Imaginando a Tomás Morales en el siglo XXI". Contribuirá a la difusión de la figura del poeta.

